
第 7回海星高校同窓会本部役員会議（Ｈ31年 4月 1日） 

役員会議事録 

出席者	 （13名）	 	 山下・佐々木・麻生・藤盛・水谷・平野・高久・金本・岡田(憲)
小林（一）関・生川・伊藤 

 
1. 会長挨拶 
・卒業式に佐々木副会長と出席してきましたが、厳かな雰囲気でとても素晴らしい

式でした。総会にむけて準備をすすめていきましょう。 
2. 各委員会報告 
☆ホームページ委員会	 岡田委員長 
・新年会・入会式・同窓会等のＨＰ更新 

☆FB委員会	 高久委員長 
	 ・2件分の案件をＦＢにアップしていく。固定した情報しか得られないため 
	 	 皆さんからの新しい情報提供の依頼 
☆名簿委員会	 平野委員長 
	 ・会報誌にむけてのタッグシール打ちだし準備を進める 
	 ・ＨＰ更新の簡素化について、20件ほどの住所変更 
☆会計委員会	 代理（金本） 
	 ・10月 31日から 3月 15日までの現金出納帳の報告 
	 ・バナー広告の請求について 
☆事務局	 金本委員長 
・今年の卒業生の情報を名簿に反映準備依頼 
・同窓会規約の確認について 

3	 各特別委員会報告 
☆総会特別委員会	 麻生委員長 
・総会概要について報告 
・講師の依頼について 

☆年次役員特別委員会	 佐々木委員長 
      ・225名の卒業生の内 8名の年次役員の決定 

☆星の窓特別委員会	 	  
	 ・ゴルフチャリティー金 2回分の報告 
	 ☆バザー特別委員会	 水谷委員長 
・海星祭は次回 10月 27日。出席の依頼 

3. その他 
☆同窓会ゴルフコンペ	 藤盛委員長 
・次回は 11月予定。コンペ参加者の確保及び運営について 


